



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

montant des pensions

Question écrite n° 25484

Texte de la question

M. Henri Jibrayel attire l'attention de M. le ministre du travail, des relations sociales, de la famille et de la solidarité sur le problème des revalorisations des retraites et les difficultés que rencontrent les personnes âgées. Le Gouvernement a octroyé au 1er janvier 2008, une revalorisation des retraites de 1,1 %, ce qui est bien en-deçà du niveau de l'inflation prévu pour 2008, soit 1,6 % et toujours inférieur au niveau de revalorisation accordée l'année dernière qui était de 1,8 %. Le 6 mars 2008, les organisations syndicales de retraités ont rencontré le conseiller social du Premier ministre afin d'obtenir une réponse rapide à leur revendication. À ce jour, aucune réponse ne leur est parvenue. L'inflation, elle, continue de progresser et le pouvoir d'achat des retraités de s'amoinrir. Il lui demande quelles mesures rapides il envisage de prendre pour redonner du pouvoir d'achat aux retraités et, ainsi, compenser la hausse des prix et du coût de la vie.

Données clés

Auteur : [M. Henri Jibrayel](#)

Circonscription : Bouches-du-Rhône (4^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 25484

Rubrique : Retraites : généralités

Ministère interrogé : Travail, relations sociales, famille et solidarité

Ministère attributaire : Travail, relations sociales, famille et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 juin 2008, page 5057

Question retirée le : 30 septembre 2008 (Retrait à l'initiative de l'auteur)